

COLEGIO

RIVERPLATE

MAYO 2025

Nivel Primario

MUSEO CARP - 2° GRADO

Con motivo de la preparación del acto del 25 de mayo, los alumnos de 2° grado visitaron el Museo del CARP.

El recorrido les permitió conocer la historia de nuestro querido Club. También, tuvieron la oportunidad de disfrutar de la muestra de arte:

“+Arte, +Fútbol”



ACTO 25 DE MAYO -

Un acto con historia, tradición... ¡y cumpleaños!

El Nivel Primario vivió una jornada muy especial. Las familias de segundo grado fueron invitadas a compartir un emotivo acto en el que conmemoramos la Revolución de Mayo y, al mismo tiempo, celebramos el cumpleaños de nuestro querido CARP.

Fue una celebración llena de emoción, identidad y orgullo por el camino recorrido.

¡Feliz cumpleaños querido CARP! ¡Y viva la Patria!



4° GRADO

Los alumnos de 4° grado recorrieron el circuito Belgraniano. En el marco del Proyecto de Promesa de Lealtad a la Bandera, visitaron los lugares más significativo por los que transitó el General Manuel Belgrano. Conocieron aspectos significativos de su vida y algunos lugares donde se lo recuerda actualmente, como por ejemplo el Colegio Nacional Buenos Aires, el monumento a Manuel Belgrano frente a la Casa Rosada y el convento Santo Domingo. Fue un recorrido colmado de historia y aprendizaje.



POSTALES DE MI BARRIO

Bajo la misma Bandera, postales de mi brarrio.

Los alumnos de 4° grado fueron artistas por un día. Recibieron al Ministerio de Educación de CABA quienes se encargaron de retratar el trabajo de los alumnos para armar las postales digitales que se expondrán en el acto de Promesa de Lealtad a la Bandera.

Fue un hermoso trabajo.



CLASE ABIERTA 6°

Los alumnos de sexto grado realizaron una clase abierta con las familias en el marco del proyecto: “Más empatía, menos silencio”. Investigaron y trabajaron en grupos sobre temáticas vinculadas a la convivencia, los derechos, el cuidado en entornos digitales y la construcción de vínculos respetuosos.

Familias, docentes y alumnos participaron en las distintas estaciones, donde no solo se informaron, sino que también debatieron y compartieron experiencias.



CENTRO ANA FRANK - 6° GRADO

Visitamos el Centro Ana Frank!

Como cierre del proyecto "Bitácoras con memoria: escribir para no olvidar", los chicos y chicas de sexto grado visitaron el Centro Ana Frank Argentina.

Durante la recorrida, pudieron conocer más sobre la historia de Ana, su diario, y reflexionar sobre el Holocausto, los derechos humanos y las consecuencias del antisemitismo.

Fue una experiencia profunda, movilizadora y llena de aprendizajes, que nos invita a seguir construyendo una memoria activa, comprometida con el respeto, la empatía y la libertad.

¡Gracias al Centro Ana Frank por recibirnos con tanto compromiso!



PERIODISTAS POR UN DÍA - 4° GRADO

En el marco del proyecto "Periodistas por un Día", los alumnos de 4° grado recibieron a dos invitados muy especiales del fútbol formativo de nuestro querido club.:

Jonathan La Rosa, Director del Departamento de Metodología Infanto-Juvenil del C.A.R.P.

Matías Abelairas, Del equipo de Perfeccionamiento de la Técnica Individual del C.A.R.P.

Los chicos investigaron las biografías de sus invitados y prepararon preguntas sobre su proceso formativo como exjugadores, su carrera deportiva y cómo se trabaja actualmente en las divisiones formativas de nuestro club. Para finalizar, hicieron un intercambio de camisetas simbólico.



SOMOS EMBAJADORES SOLIDARIOS - 6°

Los alumnos de 6° grado sigue fortaleciendo sus vínculo, en articulación con la Fundación River.

En esta segunda etapa, trabajaron el valor de la empatía, fundamental para la convivencia entre pares y la acción solidaria. El Taller les permitió reflexionar sobre la importancia de ponerse en el lugar del otro, con el objetivo de generar vínculos empáticos y saludables.



TORNEO GIM. ARTISTICA

Nuestras alumnas de 1° a 7° grado participaron del Torneo de gimnasia artística el Club Comunicaciones.

En una gran jornada deportiva, nuestras alumnas representaron los valores del Colegio de la mejor manera dejando grandes performances.



CINE AMBIENTAL

En el marco del Programa de Escuelas Verdes, los alumnos de 7° grado participaron de una jornada de cine ambiental. Luego de ver la película: “WALL.E”, conversaron sobre la correcta clasificación de los residuos, el consumo responsable, las 3 R y el compostaje. Fue un valioso espacio en el camino para ser una Escuela Consagrada.



ENGLISH WEEK

Para dar inicio a la English Week, los alumnos del nivel primario disfrutaron de dos obras de teatro en Inglés: “Cat, Mouse and Hopscotch” y “A Pirate Mystery”

Durante las funciones se sumaron bailando junto a los personajes, fue una oportunidad para seguir aprendiendo de una manera divertida y significativa.

